
Parce qu’apprendre est aussi au programme !

Edumalin accompagne les élèves à besoins 
éducatifs particuliers. 

Équipez votre établissement du FALC Scolaire dans les 
matières fondamentales (Mathématiques et Français) en 2nde 
GT, 2nde pro et CAP. 

Qu'est-ce que le FALC Scolaire ? 

Le FALC scolaire permet de rendre l’information plus simple et plus 
claire, sans empêcher la réussite des élèves, en gardant les notions 
importantes.(1)
Il peut être utile à tous les élèves, et spécifiquement aux élèves en 
situation de handicap cognitif ou intellectuel, dyslexiques, ou 
encore maîtrisant mal la langue française –Allophones-, ou ayant 
besoin de gagner du temps sur les tâches de lecture.(2)
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Chapitre 2nde pro : "se dire, s'affirmer", capture d'écran du 
FALC : Chateaubriand, Mémoires d'Outre-Tombe.



Gain de temps sur le travail effectué en autonomie, avec 
l’AESH ou en accompagnement personnalisé : 

▪ Effort de lecture allégé
▪ Mise en exergue des notions essentielles
▪ Vocabulaire explicité (dans le corps du texte ou dans 

un glossaire)
▪ Syntaxe allégée

Élève à besoins éducatifs particuliers – Multidys 

« Le guidage pas à pas lui permet de montrer à ses professeurs  qu’il 
connait bien chaque étape du raisonnement  et qu’il ne trouve donc 
pas la bonne réponse par chance. » 

En quoi le FALC scolaire aide les élèves 
à besoins éducatifs particuliers : 

Cas d’usage

81% de réussite en moyenne 
sur les parcours FALC 
scolaires d’Édumalin.

Élève à besoins éducatifs particuliers – Trouble des fonctions 
cognitives

« Le FALC scolaire lui permet d’étudier à son rythme,  en temps de 
regroupement ULIS avec la coordonnatrice. Ses professeurs reçoivent 
ses résultats instantanément. »


